

Presqu'île de Crozon tennis de table. Les jeunes Telgruciens en compétition

Publié le 10 avril 2018



Kelvin Morvan, Lino Carmaux Tonon et Neven Lacombe, les pongistes de Telgruc.

Ce week-end avait lieu une journée de championnat par équipe au presqu'île de Crozon tennis de table (PCTT). Les trois équipes seniors étaient en lice et la bonne nouvelle de la semaine est le maintien en D3 de l'équipe réserve du club. Chez les jeunes, quatre équipes sur cinq étaient en compétition également ce week-end. Résultats : deux victoires, deux défaites pour les jeunes du club. À noter la particularité de l'équipe 4 qui recevait Fouesnant au complexe sportif de Crozon. Elle était représentée par Kelvin Morvan, Lino Carmaux Tonon et Neven Lacombe, tous trois habitant Telgruc et qui évoluent au club depuis cette saison. Étant le seul club de tennis de table de la presqu'île, le PCTT évolue avec du matériel de qualité au complexe sportif de Crozon et a la chance d'avoir un entraîneur présent 20 heures par semaine, ce qui permet de développer l'école de ping en particulier. Depuis quelques années, le club reçoit de plus en plus de monde (jeune et adulte) venant des communes voisines et souhaite continuer ainsi.

Baby ping et section féminine

Fort de ce développement, le club va, dès la saison prochaine, proposer des nouveaux créneaux comme le baby ping (pour les 6-8 ans) ainsi qu'une section féminine. En parallèle, le club organisera, le 24 juin, son premier tournoi dans la salle multisport du complexe de Crozon, ouvert à tous les habitants de la presqu'île. Inscriptions bientôt ouvertes au 06.49.42.26.21 ; www.presquiledcrozontennisdetable.fr.
Facebook : presqu'île de Crozon tennis de table